







Upaya menumbuhkan rasa tanggung jawab pada anak sangat penting sebab anak usia dini harus membangun perilaku sosial yang baik. Aspek pendidikan dari rasa tanggung jawab harus di tekankan, selama masa awal anak-anak. Namun cara yang digunakan harus sesuai dengan karakter anak pada umumnya. Dalam artian anak tidak nampak di perintah ataupun dimarahi. Anak akan lebih tertarik jika apa yang kita berikan jauh lebih berkesan, sebab anak akan mudah mengingatnya jika pengalaman tersebut pernah dilakukan sendiri. Seperti halnya anak-anak pada umumnya yang suka sekali bermain dengan teman sebayanya.

Anak-anak usia senang difasilitasi dengan mainan-mainan yang menarik dan melihat gambar-gambar dari buku. Yang sangat menarik adalah mainan yang dapat mereka mainkan dengan teman sebayanya sekaligus memberikan pengalaman baru, diantaranya : bermain peran, memperagakan kejadian sehari-hari dan memainkan alat permainan edukatif yang bisa memenuhi kebutuhan mereka akan permainan yang menyenangkan.

Berdasarkan hal di atas memfasilitasi anak dengan alat permainan edukatif memiliki manfaat yang sangat besar untuk anak. Hal ini dapat menumbuhkan minat dan rasa tanggung jawab kepada anak serta mengasah bakat yang dimiliki. Hal ini terjadi karena setelah memainkan alat permainan edukatif anak dapat mengenal pekerjaan ataupun kegiatan sehari-hari yang seharusnya dilakukan setelah menggunakan sesuatu, hal-hal kecil yang akan menumbuhkan rasa tanggung jawabnya terhadap lingkungan disekitarnya.

Oleh karenanya memfasilitasi anak dengan mainan sangat baik di lakukan, ketika anak diberi mainan yang berkembang dalam pikirannya adalah imajinasi yang akan membentuk kecerdasan dan kepekaan terhadap lingkungan, dalam hati dia kan bertanya pada dirinya bagaimana cara memainkannya, dengan siapa dia bermain dan apa yang akan dilakukan sesudah bermain. Mereka akan bermain dengan seksama penuh konsentrasi demi mengetahui kejutan-kejutan selanjutnya dalam permainannya. Ketika anak melakukan suatu permainan yang memberi banyak pembelajaran anak akan berimajinasi dan berfikir sehingga mampu meningkatkan daya khayalnya. Dalam hal ini wawasan anak akan bertambah seiring apa yang dilihat dan dilakukannya, bahkan apa yang dirasakan ketika anak bermain dengan teman sebayanya.

Teknik bermain dan belajar melalui alat permainan edukatif pada layanan bimbingan kelompok tersebut sangat tepat diterapkan di Pendidikan Anak Usia Dini Plus Qiraati Al Hayat Kecamatan Krian Sidoarjo kelas Play Group A dimana anak usia 2-3 tahun bermain sambil belajar dalam kelas tersebut, dengan jumlah 8 anak, pada kelas tersebut di dampingi oleh 1 guru dan 1 guru bantu. Dengan jumlah siswa yang kurang dari sepuluh anak dalam kelas tersebut tidaklah jumlah yang sedikit dibanding dengan jumlah anak play group seusia mereka di tempat lain.

Teknik bermain sambil belajar menggunakan alat permainan edukatif di Pendidikan Anak Usia Dini Plus Qiraati Al Hayat Kecamatan Krian Sidoarjo tersebut dilakukan setiap hari, dimana anak-anak setelah mengaji (karena memang plus qiraati) anak-anak diberi waktu untuk istirahat setelah itu barulah mereka kan

















